
LE PLURIEL DES NOMS 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Au pluriel, j’ajoute un s. 

un chat  des chats 

 

Sauf :  

un bijou des bijoux 

un caillou des cailloux 

un chou  des choux 

un genou des genoux 

un hibou des hiboux 

un joujou des joujoux 

un pou des poux 

o 

J’ajoute un x quand le nom se 

termine par eu, au ou eau. 

un cheveu des cheveux 

un noyau des noyaux 

un bureau des bureaux 

 

Sauf :  

un ballon bleu des ballons bleus  

un pneu  des pneus  

un landau des landaus 

Je transforme la fin du nom : 

al  aux : un métal des métaux 

ail  aux : un travail des travaux 

Sauf :  

des bals, des carnavals,  des chacals, 

des festivals, des récitals, des régals 

des bétails, des chandails, des détails, 

des épouvantails, des portails, des rails 

Je ne change rien quand le nom se termine par s, x ou z. 

un tapis des tapis 

un choix des choix 

     un nez des nez 

Je transforme complètement le nom :  

un œil des yeux 

 

 

 


